
EXTRATO ATA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO PREVIMPA Nº 11/2017  

  
 
DATA E HORA REUNIÃO: 25/04/2017 – terça-feira – às 9:40 
 
LOCAL REUNIÃO: PREVIMPA – Rua Uruguai, 277 14º andar: 25/04/17 
 
CONSELHEIROS PRESENTES: Renan da Silva Aguiar, Luis Fernando de Fraga Silva, Luciane Pereira da Silva, Luis 
Ferrari Borba, Paulo Valentim Saldanha Fernandez, Marilena Ruschel da Cunha, Teresinha Casagrande, Antonio 
Carlos da Costa Pinto, Álvaro Dion Teixeira, Maércio de Almeida Flores Cruz, Guacyra Lima Ávila, Pedro Luis da 
Silva Vargas, Valdemir de Souza Estran, e Alessandra Bocorny de Azevedo. 
 
QUÓRUM: Atendido por maioria simples 
 
PAUTA:  
 
1. Apresentação e aprovação da Ata 10/2017 de 18/04/17  
 
2. Informes:  
 
Conselheira Marilena Ruschel da Cunha divulgou, cópia da Introdução Normativa do DG do PREVIMPA nº 
01/2017, que regra a participação e critérios nas capacitações do Departamento, extrato da conta Bancaria do 
FRAP com rendimentos de janeiro a março de 2017, totalizando o montante, até a data de R$ 166.132,60; 
analisando grupo de capacitação no âmbito do PREVIMPA, buscando-se contemplar todos os setores, com 
cursos em Porto Alegre ou EAD. 
Rodrigo Costa Machado, diretor da DAF, informou sobre o primeiro Seminário Temático RPPS do Brasil em São 
Paulo. As inscrições serão gratuitas devendo o Departamento arcar com recursos do FRAP passagens aéreas e 
diárias aos servidores, sendo eles o presidente do Comitê de Investimentos, Chefe da Unidade de Investimento 
e o Diretor Geral. 
 
ORDEM DO DIA:  
 
Giordana Zimermann, atuaria do Previmpa apresentou a Avaliação Atuarial 2017 base 2016 colocando-se a 
disposição do conselho para esclarecer dúvidas. O conselho entendeu que não haveria necessidade de 
aumentar a alíquota, após a divulgação do cálculo atuarial do regime capitalizado. Após o debate ficou decidido 
a elaboração de uma resolução que será encaminhada ao Presidente da Câmara Municipal, Vereador Cássio 
Trogildo. 
 
Luciane Pereira da Silva e Pedro Luis da Silva Vargas foram indicados a participar de uma comissão para junto ao 
Líder do Governo, Vereador Cláudio Janta, a agilização do Executivo que visa promover a adequação no cargo 
de Assistente Administrativo. 
 
 

Luciane Pereira da Silva 
Presidente do Conselho de Administração 

 


